

# Damnificados conocen proyectos de viviendas industrializadas

En el marco de los avances del proceso de reconstrucción de Valparaíso, familias damnificadas de Viña del Mar y Quilpué participaron este jueves en una jornada de vinculación con empresas fabricantes de viviendas industrializadas. La actividad, realizada en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valparaíso (UV), permitió a los

asistentes conocer en detalle las alternativas de este innovador modelo, facilitando el proceso de toma de decisiones.

La instancia contó con la presencia del ministro de Vivienda y Urbanismo (Minvu), Carlos Montes; la seremi Minvu, Belén Paredes; y la directora regional (s) del Serviu Valparaíso, Nerina Paz.

“La vivienda industrializada es algo bien importante para este proceso y también para Chile, porque permite contar con viviendas a menores costos, con menor contaminación, muy buena calidad y en menor tiempo”, destacó el titular de Vivienda durante su conversación con las familias asistentes. La directora del Serviu,

Nerina Paz manifestó que: “Esta instancia no solo permitió informar, sino también generar una instancia de encuentro entre la comunidad y los actores del proceso, fortaleciendo la confianza y acercando soluciones concretas”.

Cabe recordar que al 30 de junio de este año y según el reporte oficial, 1.012 viviendas se en-



EL MINISTRO MONTES ESTUVO EN LA JORNADA EN LA UV.

cuentran en ejecución o terminadas en las comunas de Quilpué, Villa Ale-

mana y Viña del Mar: 888 en construcción y 124 ya entregadas. 🏠